

## INDAP destaca joven agricultora de la comuna de Marchigüe

**E**n el Mes de la Mujer Rural INDAP destacó, de la comuna de Marchigüe a Karen Moreno Tobar, productora y activa participante del programa Prodesal desde hace 2 años. Se dedica a la actividad ganadera, a la crianza de cabras lecheras.

Nació en Marchigüe, es la mayor de 3 hermanos y madre de 4 hijos. Actualmente vive en el sector de Los Maitenes, junto a su pareja; ambos con mucho tesón desarrollan su emprendimiento familiar denominado "Encantos del Campo".

En busca de mejores oportunidades, a fines del año 2020 Karen y Mario partieron a la V Región, donde conocieron el rubro caprino y empezaron a investigar sobre esta actividad, para después adquirir cabras y producir quesos artesanales.

A fines del 2021, tomaron la decisión de volver a la comuna de Marchigüe y Karen se acreditó como usuaria de INDAP.

Ya instalados en la comuna, han ido mejorando el ganado que tenían y en la actualidad mantienen



aproximadamente 52 cabras en producción, con promedio lechero de 4 litros y medio por cabra, 1 chivo alpino, un chivo san nen y 25 cabrillas. Están elaborando queso de cabra artesanal, con especias, quesos macerados, manjar con distintos sabores, calugas, yogurt, helados. Como usuaria de INDAP

y Prodesal Karen ha recibido apoyo en asesorías de médicos veterinarios y técnicos de acuerdo al plan de trabajo anual, además de apoyo en inversiones en capital de trabajo, FOA, Programa de riego PROM, IFP, lo cual ha mejorado su gestión predial, optimizando sus ingresos y calidad de vida de ella y su familia.



## PDI detiene a autor de homicidio en Nancagua

**D**etectives de la Brigada de investigación Criminal Santa Cruz, en conjunto con la Agrupación Homicidios San Fernando, lograron la detención del autor material de un homicidio con elemento contundente, hecho ocurrido el 10 de noviembre en la comuna de Nancagua.

Los hechos habrían ocurrido en el interior de una vivienda, en el sector San Gregorio, de esa comuna, donde fue descubierto un hombre adulto, que presentaba diversas lesiones, atribuibles a golpe contra objeto contundente.

Tras la investigación criminal, que incluyó análisis de sitio del suceso, exámenes externo del cadáver, junto a personal de la BH y La Crim Rancagua, además de otras técnicas de investigación criminal, se logró acreditar que las lesiones fueron provocadas, estableciendo la participación de un sujeto en el ilícito, el cual luego de la agresión huyó, sin prestar auxilio a la víctima.

Este imputado fue identificado y detenido ese mismo día por los Detectives, el cual fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Santa Cruz.